

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Wirtschaftsausschuss	09.06.2016

Arbeitsmarkt Köln - Rückblick 2015 und bisherige Entwicklung 2016

Das Amt für Stadtentwicklung und Statistik legt als Mitteilung einen statistischen Bericht zur Entwicklung des Kölner Arbeitsmarktes vor. Der Pegel 1/2016 informiert über die Entwicklung der Beschäftigtenzahlen der Kölner Wirtschaft differenziert nach Branchen sowie die Strukturveränderungen bei den Arbeitslosenzahlen.

Hierbei wird erkennbar, dass sich der Kölner Arbeitsmarkt sowohl im Dienstleistungs- als auch im Produktionssektor als stabil erwiesen hat.

Mit der aktuellsten von der Bundesagentur für Arbeit veröffentlichten Beschäftigtenzahl für Ende September 2015 wurde mit 533.600 sozialversicherungspflichtigen Beschäftigten zum fünften Mal in Folge ein neuer Höchststand erreicht. Von Mitte 2014 bis Mitte 2015 überschritt die Zahl der Beschäftigten im Dienstleistungssektor erstmals die 440.000er-Marke und stieg auf 442.600 (+2,4 Prozent). Im Produktionssektor kam es zu einem leichten Rückgang auf 79.500 sozialversicherungspflichtig Beschäftigte (-0,5 %).

Die Zahl der Arbeitslosen verringerte sich zum Jahresende 2015 gegenüber dem Jahresende 2014 leicht um 571 auf 49.850 Personen. Im bisherigen Jahresverlauf 2016 ist zwar keine spürbare Frühjahrsbelebung am Kölner Arbeitsmarkt erkennbar, allerdings ist die Arbeitslosigkeit in Köln durch den milden Winter auch nicht gestiegen, sondern zurückgegangen.

gez. Höing